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L’intelligenza non va sprecata…
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 Ho compreso che non bisogna avere ‘pietà’
degli ignoranti,

dei veri ignoranti intendo,
perché non capiscono e mai capiranno

alcunché.
Ogni gesto buono, e ogni parola assennata,

per costoro risulta essere cosa da nulla.
Perciò non c’è nulla di meglio che essere

ignoranti con gli ignoranti
e intelligenti con chi merita e può recepire.
Essere uno ‘specchio’ con chi si ha davanti
delinea molto bene quel che è giusto fare.

Ad ognuno quel che merita.
***
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